



会員のみなさん、あなたが中国語講座を受講することは単に中国語の普及活動にとどまらず、日中友好運動を大きく前進させることです。受講料は大阪府連の大きな財政的は支えになり、日中友好運動を前進させています。子どもさんやお孫さん、知り合いの方に勧めてください。ご紹介いただいた

中国語講座—〇月から開講
受講生を紹介してください

府連通信

2016年9月号
日本中国友好協会
大阪府連合会
〒530-0012

大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: info@
jcfaosaka.org
[http://
jcfaosaka.org/](http://jcfaosaka.org/)

良さを知ろうという旅行者が増えています。仕事や旅行で中国に行つた時、簡単な会話ができれば全く違う体験ができます。大阪府連の中国語講座は當利を目的としたものではなく、受講料も一期六ヶ月四万八千円と良心的な価格に設定されています。会員割引もあります。受講をお待ちしています。

七月三〇日、東大阪支部も参
加する第二七回戦争展が今年も
開催されました。支部では長野
の記念館・阿智村から資料・パ
ネルをお借りして「満蒙開拓
念コーナー」を設け
ました。よく整理さ
法も同じ事。その過程で生成さ
れた残りかすで劣化ウラン弾は
作られている安価な兵器だと説
明され。シリアなどの中東の現
在の状況がどのような経過で生
み出されてきたのかを詳しく報告さ

夏期募金ありがとうございました
八月三一日現在、四団体と
五八名の方から、14万69
40円のご協力をいただきま
した。
ありがとうございました。



講演。満蒙開拓義勇生々しく話されまし
小林府連副会長も中
た三つの戦争。日中
国内での国共内戦、
朝鮮戦争の実体験
について戦争の悲
惨さなどを語られ
ました。

所でも八月八～十
日、組合員ホール
を中心に展示され
ました。十日には
今春三月、N H K
の「深夜便」で満

府連通信8月号の記事に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。①一面二段目の中華人民共和国駐大阪総領事を李天然さんと訂正。②『二面コラム「アソシエーションを学ぶ』の文章の最後が欠落していました、「『アソシエートする技』、『アソシエートした知性』を身に付けたい、私もこの国の運動体も、と思うのですが…。』

中国語講座無料入門レッスン

お詫びと訂正

第1回 9月26日（月）10:00~11:30

第2回 9月26日（月）18:30~20:00

第3回 10月1日（土）10:00~11:30

会場：日中友好協会 中国語教室
東洋ビル本館 205・305

参加費無料（定員：各回14名）

参加対象：初心者の方

中国語講座無料入門レッスン

お詫びと訂正

第1回 9月26日（月）10:00~11:30
第2回 9月26日（月）18:30~20:00
第3回 10月1日（土）10:00~11:30

会場：日中友好協会 中国語教室
東洋ビル本館 205・305

参加費無料（定員：各回14名）

参加対象：初心者の方

